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 ７月１３日（土）、北村市長、油井市議会議長をはじめ、井林

衆議院議員、県議会議員、市議会議員など多くのご来賓や勝治支

部長、自治会長、町内会長など地元諸団体の代表者、施設関係

者、工事関係者、市関係者などが参列して、「新陶芸センター・

道の駅の建築工事及び瀬戸谷温泉ゆらく

施設改修工事」の安全祈願祭が行われま

した。 

 「新陶芸センター・道の駅」は陶芸を

活用して中山間地域の活性化と交流人口の

拡大を図る「ふじえだ陶芸村構想」の拠点施設として整備が進められ、来年

３月予定で建物が完成し、駐車場や周辺道路整備などを経て、施設のオープ

ンは令和７年度末を予定しています。 

 瀬戸谷地域の活性化の起爆剤として施設の完成が非常に楽しみです。 

「新陶芸センター・道の駅」の建築工事等が始まりました！ 

 

 

 

 ７月２０日（土）､藤の瀬会館ホールにおいて地域の皆さん６３人が参加して瀬

戸谷地区「保健講座」が開催されました。 

 講座は藤枝市立総合病院心臓血管外科の石神直之医師を講師にお迎えして「生活

習慣病～高血圧に対する予防と対策～」と題しての講演が行われました。講演では

藤枝市民は静岡県平均より高血圧の割合が高く、特

に瀬戸谷など中山間地域の住民は高血圧の人が多

いとの報告がありました。また、半身麻痺や認知症など日常生活に

支障が出る前に生活習慣の改善、特に減塩と適度な運動を行って欲

しいと話されていました。減塩については何気ない生活習慣の見直

しなど具体的な話もあり大変参考になりました。皆さん、健康寿命

を延ばすため日頃から生活習慣の改善に努めてください！ 

瀬戸谷地区「保健講座」が開催されました！ 

 

 

 ７月１７日（水）、自治会長をはじめ町内会長、学校関係者、各種団体

代表が集まり、瀬戸谷地区安全安心まちづくり推進協議会と青少年健全育

成推進会議が合同で行われました。各団体から今年度の活動計画とその進

捗状況、課題などの報告があり、各団体の取り組みを共有しました。会議

では各団体が連携できることなどを話し合い、特に小中学生の通学の安全

面については様々な意見が出されました。これからも瀬戸谷地区の安全安

心と子ども達の健全育成のためにご尽力をお願いします。 

安全安心まちづくり・青少年健全育成会議が行われました！ 



 

 
  

 ７月１１日（木）､プロ競輪選手の望月裕一郎さん、桜井大地さ

ん、望月嘉人さんを招いて６年生が「瀬戸谷出身で活躍している

先輩」の話を聞きました。まず、本郷出身で瀬戸谷小学校・瀬戸

谷中学校の卒業生である桜井大地選手から競輪選手になった経緯

や苦労した経験の話があり、自分の経験から「努力はうそをつか

ない。」「夢に向かって頑張る

ことは素晴らしい。」とメッ

セージを送ってくれました。子

どもたちからは「スピードはどのくらい出るか？」「筋トレは

どのくらい行っているか？」「レースの賞金はどのくらい？」

などの多くの質問が出されました。最後に自転車を使った速度

測定マシンにみんなチャレンジしてスピードを競っていまし

た。瀬戸谷の先輩からのメッセージや実際に自転車や練習マシ

ンに触れることができ、よい経験ができましたね。 

瀬戸谷小学校６年生が現在活躍している先輩のことを学びました！ 

 

   

   
 

 ６月２８日(金)、藤の瀬会館ホールにおいて、多くの保

護者や来賓の方々が見守る中､令和６年度音楽祭が開催さ

れました。 

 生徒の皆さんはこの日のために練習を重ね、元気な歌声

と美しい合唱を会場一杯に届けてくれました。学級合唱は

各学級の特徴を生かしたハーモニーで、全校合唱はパワー

と調和が感じられるコーラスでした。最後にサプライズゲ

ストのシンガーソングライターｙｏｓｕさんと生徒全員で

歌った、ｙｏｓｕさんが瀬戸谷中学校のために創られた

「Ｓｅｐｉａ」の合唱は感動的でした。 

 練習の成果が大いに発揮された素晴らしい音楽祭でした。 

令和６年度 瀬戸谷中学校 音楽祭が開催されました！ 

 

 

 

 ７月１９日（金）、夏真っ盛りの暑い日にせとやこども園で

年長さん（５歳児）がヤマメのつかみ取り体験を行いました。

ヤマメは市之瀬で養殖を行っている向原孝男さん（焼津市）が

提供してくださり、園児た

ちは暑さも忘れてヤマメを

追いかけていました。最初

はなかなか上手く捕まえる

ことができませんでした

が、徐々に慣れてきて全部のヤマメを捕まえました。捕まえ

たヤマメは向原さんが塩焼きにしてくださり、みんなで美味

しく食べました。この日は流しソーメンなども行い、楽しい

一日になりました。 

せとやこども園でヤマメつかみ取り体験が行われました！ 


